

11 de abril del 2013.

hola como estan mi nombre es Andres,
tengo 25 años, mi corazon está regocijado
de formar parte del alumnado del I.F.F.

Estos primeros meses estoy aprendiendo
muchas cosas; me doy cuenta que soy
ignorante en todos los aspectos. necesito
conocer mas de Dios, y gracias a mis
profesores que son eficientes, me están
enseñando y poco a poco se esta abriendo
mi mente, ahora comprendo lo que
dice la biblia. yo te responderé, y te
enseñare cosas grandes y ocultas que tu
ignoras.

y de corazon les doy gracias a
ustedes por la beca. Dios ha usado sus
vidas para cumplir mi deseo. de estudiar
teología, y yo por mi capacidad económica
no estaría en este lugar, algun dia
vamos a encontrarnos si no es aqui
en la tierra, allí en el cielo delante
de Dios. yo les voy a decir
gracias a ustedes aprendí mas de Dios.
gracias a ustedes no fui ignorante

gracias a ustedes tuve conocimiento.

encero. gratitud a ustedes les voy a estar
orando por ustedes. chau,

Juan Andres Gómez Yegros.